

PTA夏祭り



8月31日(土)に開催されました「PTA夏祭り」には、多数の保護者の皆様・地域の皆様に参加していただき、ありがとうございました。また、実行委員会の皆様には、早くから準備をしていただき、当日の運営、片付けまで関わっていただき、感謝申し上げます。子ども達が夏の楽しい思い出を作ることができて本当に良かったです。

前売り券で人気があったのは、射的とかじ引きでした。生涯学習センターからお借りした鉄砲で、狙って景品をゲットしていたようです。ストラックアウトもたくさん子ども達が挑戦していました。



誰が当てたのでしょうか。

浮き物すくいでは、今年は破れる網での挑戦でしたが、かなり取ることができていました。



PTA会長さんのクイズも楽しみました。校長が準備したコーナーでの、スライム作り、ハムスターとのふれあいにも子ども達がきてくれました。

食べ物のブースも賑わっていました。フランクフルトを焼くのにホットプレートを使用しましたが、ブレイカーが落ちて大変でした。学校の電気容量のなんと少ないことが分かりました。

キャラメル味のポップコーンも人気がありました。追加でチケットを購入する人が続出でした。



本当に楽しい夏祭りでした。ありがとうございました。



早朝行われました、資源回収・奉仕作業もありがとうございました。子ども達も草むしり張り切って手伝っていました。

お知らせ

学校だよりもホームページに掲載するようにしました。カラーバージョンをお楽しみ下さい。